

Arianna drückt die Schulbank!

Nein. So weit ist es dann doch noch nicht. Auf Einladung einer Lehrerin hat unsere liebe Elena mit Arianna die Schule besucht. Die Schüler einer 4. Klasse der Ersten Grundschule in Aegina durften live die Liebe eines Hundes spüren.

Elena erklärte den Schülern das Verhalten von Hunden und wies auf die Streunerproblematik und die Ursache dafür hin. Sie erklärte den Schülern auch altersgerecht, dass Kastrationsprogramme die einzige Lösung für die Eindämmung des Elends sind.

Hoffen wir, dass Elena noch viel öfter die Kinder in den Schulen aufmerksam machen darf. [Denn Kinder sind unsere Zukunft - auch im Namen der Tiere!](#)

Ein paar Eindrücke von diesem schönen Ereignis:





Übrigens: Die unkomplizierte Arianna freut sich auf ein schönes Zuhause bei einer lieben Familie. Bitte wenden Sie sich bei Interesse an eine unserer Vermittlerinnen.

Vielen Dank.

[Ihr Team von Animal Protection](#)